

## LA POSICIÓN DE LA EMPRESA

Larry Fernández, representante de la empresa Miski Mayo, expresó que existe predisposición de la empresa minera al diálogo y que confía en la solidez de las explicaciones técnicas que demuestran que el Cerro Mogol, no es cabecera de cuenca. Añadió que es necesario que las comunidades cercanas a la exploración minera estén también presentes en la mesa de diálogo, porque son los actores involucrados de manera directa en el problema.

"El caserío Chirimoyo se encuentra a 200 metros de la zona de exploración, sin embargo, no están presentes", dijo. Señaló además que se está confundiendo a la población y que lo único que hacen es explorar y que una eventual explotación no ocurriría antes de cinco años. Desmintió la presencia de elementos al margen de la ley dentro de la empresa. Explicó que había dos trabajadores que tenían antecedentes penales, los que fueron sacados una vez que se tuvo conocimiento de su situación penal.